L'union fait assurément la force!

Mus par la volonté de faire apprécier les valeurs de l'Olympisme à nos élèves en les illustrant à travers l'exploit de Jesse Owens quadruple champion olympique en 1936 lors des Jeux Olympiques de Berlin, l'association 733* portée par son président Christian Lopes, Christian Cordier, professeur EPS au Collège International de Noisy-le-Grand, l'académie de Créteil et le CDO du Val de Marne ont réalisé un projet riche et ambitieux.

En accord et avec le soutien de Luc Dayan, coproducteur du film « La Couleur de la Victoire », ainsi que la Fondation Jesse Owens, l'équipe a travaillé à la diffusion du film en milieu scolaire et à l'élaboration d'un contenu pédagogique pour alimenter un débat à l'issue des projections et pour transformer en connaissances, capacités et attitudes l'émotion ressentie par tous les élèves après ce visionnage.



M. Nicolas Muller, directeur de l'école élémentaire E. Cauchois de Monchy Saint Eloy et président de l'association « Classes Sportives de l'Oise » a eu l'heureuse initiative d'inviter M. C. Cordier pour décliner ce projet dans quatre collèges de l'Oise les 16 et 17 décembre dernier.



A l'ère de Paris 2024, la qualité des questions et questionnements des élèves impliqués nous incite à encourager le plus d'écoles et de collèges possible, sur notre département largement labellisé Terre de jeux à s'emparer de ce projet ambitieux.

* 733 était le numéro du dossard du mythique champion olympique, Jesse Owens.

